学校だより

「自分らしく」」よさを発揮できる!

けいほく

啓北小学校 3つの約束

- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう



令和6年 1月26日 発行

大雪による臨時休業 ~その時どうする?

今週の23日は、前日からの大雪により臨時休業となりました。前日の夕方の時点で、帯広測候所の情報などから、交通障害の可能性もあり、子どもたちが安全に登下校することが難しいことから、市教委や校長会で協議した結果、市内の小・中学校は臨時休業となりました。急な連絡となりましたが、保護者の皆様のご理解・ご協力により大きな混乱もなく終えることができました。ありがとうございます。

今後も、自然災害等による対応については、予測できるものや予測できないものもありますが、子どもたちの安全・安心を第一に考え、可能な限り早めに判断していきたいと思います。しかしながら、早朝の状況から判断する場合もあります。その場合は安全メール(楽メ)で速やかに連絡いたしますので、想定される場合については、こまめにメールの確認をお願いします。

なお、臨時休業になった場合は、不要不急の外出は行わず、家庭での過ごし方についてお子さんと十分お話しをされ、安全・安心して過ごせるようにご配慮をお願いします。

先生も学んでいます!

子どもたちが登校しない冬休み中は、先生方は、帯広市の 教育研究所等で行っている講座を受講したりするなど、自分 が必要だと考える研修に積極的に参加しました。



また、3学期に入ってからは、校内で道徳の研究授業を5年1組で行い、先生方が参観し、授業について協議するなど、指導力を高めるために日々研鑽しています。



1F 玄関ホールにずらりと並んだ絵手紙の 全校制作です。学年ごとにテーマも違い、 作り方も様々なので見応えがあります。 ご来校の際には、ぜひご覧ください。

平原太鼓を体験

リズムを合わせて元気に演奏!



くりのこ学級では、平原太鼓の方を講師に、太鼓の出前授業を行いました。最初は遠慮しながらたたいていた子どもたちですが、何回も練習していくうちに、元気な声も出るようになり、みんなの音が合うようになりました。1時間の体験でしたが、最後には、みんなで1曲演奏できるまで上達した子どもたちでした。

大谷翔平選手からのグローブ 贈呈式

1月19日(金)に、大谷選手のグローブ贈呈式を校長室で行いました。贈呈式では、児童代表として副会長の 齊藤と、体育委員会委員長のとは、グローブを受け取ってもらいました。



最初に校長が、同 封されていた大谷選 手の思いが詰まった 手紙を読み上げまし た。最後には、「野球 しようぜ」というメッセ ージもありました。







全校の皆さんに、代表の2人からは「思ったより、やわらかくて使いやすそうです。」「全校で大切に使いましょう。」と、手に取った感想も交えて話がありました。

※右利き用で大きさが違うものが2 つ、左利き用が1つ入っていました。

動画で撮影していた贈呈 式の様子を、全校児童の皆 さんにも見てもらいました。 各学級には、グローブを順 番にまわすことになってい て、手に取って触ったり、遊 んだりしています。とても嬉し そうな子どもたちです。

1年生は、1月26日から28日までの「おびひろ氷まつり」に、氷のお面を出展します。いろいろな材料で作った顔が並んでいますので、会場に行かれる方は、ぜひご覧になってください。

また、多くの方が集まるお祭りです。寒 さ対策や感染対策を行い、楽しんでほしい と思います。

水のお面 すてきな顔が そろいました!



自分らしく」 輝け! 啓北っ子

■ 第37回全十勝小学生オープンバドミントン大会優 勝

6年 鈴木

※全国大会でベスト 16 に入ったそうです。

■ 令和 5 年度全十勝柔道大会 奨励賞

第69回鏡開き柔道大会小学2年生の部優 勝

2年 番場

■ 自然観察コンクール 佳 作

3年 大江

※ニホンザリガニについてまとめた 作品を出展しました。





